
Comité d’école consultatif
ÉSPB

le mercredi 26 avril 2023
18h30 - 20h

In absentia: Greg Pottier (membre de la communauté), Mylan d’Entremont (élève),
Isaiah Albright (membre de la communauté), Lynette Doucette (parent)

Présent: Marc Émond (Directeur), Cheryl Bourque-Wells (Directrice-adjointe), Katreena
Kristensen (Présidente), Jean-Claude Saulnier (enseignant), Ben Land (élève),
Charlene Bourque (personnel de soutien), Jean-Paul Doucette (parent), Callie Doucette
(enseignante)

Adoption de l’ordre du jour:
M. Jean-Claude Saulnier propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyé par Mme
Katreena Kristensen.

Points de discussion:
a. PRÉ:

M. Marc a fait une mise à jour du PRÉ:
Le but de littératie: Les élèves ont écrit leur deuxième texte vers la fin de
janvier et les enseignants ont donné de la rétroaction sur le texte en
regardant les buts ciblés par les élèves. Il y a eu des améliorations pour
certains groupes alors on est parti dans la bonne direction pour accomplir
nos buts.

Le but de la santé et bien-être: Les élèves veulent de meilleurs choix de
nourriture alors il y a un buffet de salades où les élèves peuvent choisir
leurs propres ingrédients pour des salades ou des roulades qui sont bien
reçues, ainsi que des bols de riz avec garniture de choix santé. Le prix de
la nourriture semble aussi bien reçu par les élèves et on a décidé de ne
pas augmenter les prix cette année, même si les prix des aliments
montent exceptionnellement. Il y a beaucoup d'intérêts dans les sports à
l’école et nos élèves participent à des activités physiques à l'extérieur de
l’école comme la danse, le hockey, l’équitation, etc.

Le but du développement scolaire et communautaire: Un des buts
était de créer des conseils des étudiants junior et senior. Mme Alicia
Surette, notre agente de développement scolaire et communautaire, à des
réunions presque toutes les semaines et elle aide aux conseils pour
planifier des activités. Les élèves ont et continuent de donner de la



rétroaction et font partie de la prise de décision dans l’école. Le but est
aussi de faire plus de liens avec la communauté, alors elle est en train de
planifier une foire de carrières avec le CDÉNÉ pour l’automne et organise
des activités avec le CAPEB.

Numératie: On a un but non officiel de numératie qui est en train d'être
travaillé dans les classes de mathématiques. Les enseignants de 7 à 9 ont
incorporé plus de calcul mental dans leurs classes de mathématiques et
on aussi créer des tests cumulatifs pour préparer nos élèves à revoir la
matière de façon régulière.

b. Apprentissage professionnel pour les membres des CEC:
Il y avait une session pour les membres du CEC pour expliquer le rôle et
la raison d’être des CEC, de la mission du CSAP et des ressources pour
appuyer le travail du CEC. M. Marc a parlé avec Mme Krista Luttmer qui
est chargée des CEC pour lui dire que nos membres ne pouvaient pas
assister à la session parce que c’était en même temps que notre réunion.
La session allait être enregistrée alors les membres ont décidé que M.
Marc allait partager le lien pour qu’ils puissent le regarder à un autre
temps.

c. Suivis:
Marchandises ESPB: Mme Alicia a fait faire des collants à L & N signs à
Yarmouth, mais ils ne sont pas ce qu’elle a commandé alors elle est en
train de voir s’ils peuvent les refaire a un prix réduit. Le CEC a approuvé
de dépenser un autre 400$ si la compagnie est en accord de refaire les
collants.
Mme Alicia a eu quelques prix pour la marchandise et elle est en train
d'attendre pour d'autres prix de Mme Stéphanie Comeau pour présenter
au CEC.
Lettre pour trottoire: M. Alain Muise de la municipalité d’Argyle a
expliqué à M. Marc que la partie du trottoir sur le viaduc en allant vers
Tusket, est sous le contrôle de la province et non pas par la municipalité
alors M. Marc va s’informer comment procéder.
La piste et pelouse: M. Marc est allé à la première rencontre du comité
pour discuter des plans complétés par l’architecte du projet. Ils ont discuté
des ajouts possibles comme des toilettes et une cantine pour avoir des
événements en dehors des heures de l’école. Le comité planifie de faire
des prélèvements de fonds et aussi approcher des entreprises locales
pour voir s’il y a de l'intérêt pour donner des dons pour appuyer la piste et
pelouse. La municipalité va mettre un tender bientôt afin d’avoir la
possibilité de commencer le travail par l’automne. M. Jean Paul a



demandé à propos d’un système de haut parleur pour annoncer des
événements alors M. Marc va amener l'idée à la prochaine rencontre du
comité.

d. Initiative/idées pour les jeunes d’ESPB
i. Sentier connexe à DNR pour évacuation:

On aimerait avoir un sentier entre l’école et l’édifice de ressources
naturelles avec une portière afin d’éviter que les élèves et les
enfants de la garderie aient besoin d'être sur le chemin lors des
déplacements. M. Marc va s’informer pour voir si c’est possible
lorsque la construction de la piste et pelouse prend place pour
maintenir le coût à un minimum. Il aimerait consulter avec
ressources naturelles et M. Colton LeBlanc le MAL de notre région.

ii. Autres:
Discussion de nettoyer les arbres et arbustes entre l’école et le
stationnement pour que le sentier soit plus visible. Mme Katreena
va trouver des bénévoles pour venir enlever des branches et M.
Marc va s’informer avec notre MAL pour voir si on a encore la
permission de le faire .
Mme Katreena a demandé à propos d’un terrain de jeu pour voir si
c’est encore quelque chose que nos élèves aimeraient avoir. Ben a
indiqué que les élèves aimeraient avoir des endroits où ils peuvent
se détendre entre les classes ou des espaces extérieurs
confortables où ils pourraient aller faire du travail.
Gazebo: La classe expérientielle senior va l’enlever lorsque les
élèves qui sont partis à la pêche reviennent à l’école et regarder
pour créer quelque chose de plus permanent dans cette espace.
Classe extérieure: La classe expérientielle senior va aider M. Julien
à mettre le tableau plan et une table pour le compléter.

Rapports:
a. Mot de la direction:
➔ Le lundi 3 avril- on a reçu un don du Tri County Betterment Association de

2500$ pour notre programme de petit déjeuner.
➔ Le mardi 4 avril- présentation de la fondatrice de PDG Ingrid d’Eon pour les

élèves du programme O2.
➔ Le mercredi 5 avril- les élèves de la classe d’études acadiennes ont fait de la tir

au mélasse.



➔ Le jeudi 6 avril- On a reçu un don de 500$ du Coal Shed Festival pour notre
programme de petit déjeuner.

➔ Sondage de la réussite des élèves le 18 et 19 avril
➔ Le 12 avril les élèves de la 8e année ont eu leur première fois d’emploi médiéval

aujourd'hui.
➔ Le 17 avril- M. Dan a été reconnu lors de la cérémonie de la semaine de

l’Éducation à l’école secondaire Halifax West
➔ Le 18 avril- les élèves de la 8e année ont écrit le test PPCE (Le Programme

pancanadien d'évaluation)
➔ Le 19 avril- ESPB a participé aux championnats régionaux de badminton, Un de

nos élèves s’est qualifié pour les championnats provinciaux.
➔ Le 20 avril- Mme Nicole et les élèves d’Aliments et nutrition ont fait du yogurt
➔ Le 21 avril- Nathan LeBlanc a gagné un prix de reconnaissance de bénévolat de

la Municipalité d’Argyle.
➔ Le 21 avril- les élèves du cours de EMC 11 ont nettoyé autour de l’école pour la

journée mondiale de la Terre.
➔ Le 25 avril- M. Mario Gougeon Constable du GRC est venu faire une

présentation au sujet de la citoyenneté numérique et de la responsabilité des
jeunes.

➔ Le 26 avril- le groupe d’ado plus a nettoyé le sentier en allant vers le terrain de
stationnement.

➔ A venir- une présentation pour les parents sur la cyberdépendance et la
cyberaddiction le 1er mai en français et le 8 mai en anglais. (Plus d’info sur notre
page Facebook)

➔ Reçu la dotation pour l’année 2023-24

b. Financier: On entend encore pour des nouvelles de la machine clover que
le CEC a approuvé de donner 2000$. M. Marc va essayer de rejoindre M.
Renaud d’entremont de finances pour voir où cela est rendu. Cela nous restera
avec 8525$.

Prochaine rencontre:
La prochaine rencontre sera le mercredi 31 mai 2023 à la bibliothèque.

Levée de l’assemblée:
Mme Callie propose l’ajournement de la rencontre à 20h00, appuyé par Mme Charlene.


